



5月26日 金



第2回 まちあいセミナー



町立診療所で、第2回目の田川所長によるまちあいセミナー（医療漫談）を開催し、「大人の予防接種」をテーマに講演を行いました。高齢者肺炎球菌、带状疱疹で約5～6割しか防げないということや、その他、予防接種の歴史や目的などの説明や質疑応答に、参加者は熱心に聴き入っていました。



4月24日・5月23日 火



幌延深地層研究計画

平成29年度調査研究計画説明会



4月24日の説明会では、日本原子力研究開発機構幌延深地層研究センター山口所長から野々村町長へ平成29年度の調査研究計画書が手渡されたのち、研究計画の内容について町幹部職員等が説明を受けました。

5月23日には国際交流施設で住民向けに説明会が行われ、地層科学研究や環境モニタリング、開かれた研究などの報告がされ、その後質疑応答が行われました。



6月3日 日



道道豊富遠別線 花壇整備



道道豊富遠別線の花壇の整備を、第7町内会、第9町内会、第10町内会、さくら町内会の皆さんと役場職員有志で行いました。強い風が吹く中、集まった人たちは慣れた手つきで花植えなどの作業をテキパキとこなし、歩道が明るい花でいっぱいになりました。



5月31日 水



地圏フォーラム2017



5月31日に国際交流施設で、幌延地圏環境研究所主催の「地圏フォーラム2017」が開催されました。金子所長の挨拶に続き、科学界のインディーズ・ジョーンズによる「おもしろ地底旅行」と題した、広島大学 長沼教授のセミナーや、研究所職員による研究内容の紹介が行われ、集まった参加者は、普段目にするのできない地下空間の興味深いお話しに聴き入っていました。

